

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

現在まで続けてきた歯科医療に対する、大きな教の
変革を果感しました。

とくに 導入事例 体験談から、大きな感動でした。

「選択」を 預り 意思としていきたいノを思っています。

また、方向性、意識の共有を本会を

通って スタッフとできたことは 非常に ~~大事~~

有意義なことでした。

次回を よろしくお願ひします。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

開業して3ヶ月しか経っていませんが、
この時期にOPセミナーを受講する
決断をして本当に良かったと実感
しました。
MTMの手法を実体験できた事も
非常に貴重な経験でした。
それ以上に、これから医院運営
としていく中で、相談できる仲間
や先輩からできた事が一番うれし
かったです。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

今回 OP 育成セミナーに参加でき、明日からの診療にどう対応し、改革していくか、楽しくもあり、覚悟して取り組まないといけないという気持ちです。

MTMにどう取り組むか、何をどうしようか、ということ考えることはもちろん大切で、悩む所ですが、今後どんな歯科医療をやるか、やりたいかというふんばいという強い気持ちを持ち続けることが一番大切なことを感じています。

99分、今この時が一番モチベーションが高い時だと思う。参加してスタッフと ~~手~~ ^{一緒に} 今日東京に帰りながら今後について相談します。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

本当に勉強になりました。
継続しつづけることに決めて
がんばって行きたいです。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

消化-歯科クリニックでは、MTMを専らして10年になります。自分達のやり方、おとMTMが本来のものとは異なっている点がありました。本来のMTMがどういふものが学び、どこまででき、大変な点にはなりました。口腔内を清潔にこそ、はじめは治療が成功し、EBDで治療をいっかして、火行テンスからの再治療が減ったのを感じました。

真の患者利益を追求するためには、常に勉強、切磋が重要で、下7つ同士の情報共有、知識が一定レベルまで必要である事を学ばせていただきました。

今回、学んだMTMの知識を活かし、より一層患者さんにとって質の高い、医療を提供していきたいと思っております。

今回は、ポジティブな症例が各あったのですが、ネガティブな症例も見ることが、このように改善した方々でも学び、どこまでできるかは、もっと良いセミナーだと思いました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

いやーなかなか大変そうですね。
これからの時代の熊谷先生への人生の進み方
すごく感動いたしました。
私もまた10年を目標に頑張っていきます。
今年は大変革命です、私もまた人生負けけません
から、今後ますます頑張ります。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

まだ常に驚かされた感じ。興奮して、初めは
放心状態。学生時代に思い描いていた理想と
していた歯科医療を実践されているという事実。
停院治療で、ふつうにしていたと知りたてたので
導入。
言われたら聞いていたのは、「笑にかせけなう」だけ
だったのではなか。大変なことにたどり着いていく
勇氣、腹をくくす決断が迫られている。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

昨今、予防がマブツな中、本来の予防とは何かよく見えない状態で、今更長いの歯科医師人生を送って居る気がする。

今回、口腔歯科のセミナーを受け、実際に見学させてくれたら、予防とは患者さんの一番の利益になるということ。そして健康への一番の近道ということがよく理解できました。

今更患者さんの意識や行動を変えることができなかったのは、自分の意識が原因だったと思います。もっと以前にセミナーを受講すれば良かったと後悔はありますが、これからコソコソ頑張りたいと思います。

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

日々の診療では常にワークコントロールが重要だと考えながらも
実際はリコールの声かけ、TBE くらいしかしてはなかったのですが
自分が患者となり指導をうけることで今まで自分達が行っていた
ものとは全く違ったシステム的な^{管理}管理体制に感銘を受けました。
科学的な診査、診断なくしてのメンテナンスは死に等しい
事を学びました。

コミュニケーション 主体の予防ではなくデータに基づく予防を
是非実践したいと思いました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

太田さんの実習がとても勉強になりました。
いつも日吉にくと課題がみっかり。改善点
がみっかりです。堅実に一歩一歩進んで行ま
たいと思います。ありがとうございました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

遠くから来た。遠くから来た。遠くから来た。
それだけ。源動力に。それだけ。源動力に。
今日のDHコースと。今日のDHコースと。
本日の授業。本日の授業。本日の授業。
当院のDHコース。当院のDHコース。
と思いましたが。
DHコース。DHコース。DHコース。
本日は。本日は。本日は。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所